

Mon compte rendu de chantier

Description :

Le chantier a été réalisé pendant l'été 2017 sur la commune de Thuré. Il a consisté à aménager un parterre carré de 4 mètres de côté.

Une palette végétale avait été déterminée en accord avec le client. Celui-ci souhaitait un environnement empierré pour faire ressortir des éléments de décor en bois.

Nous avons passé avec l'équipe 1 journée entière à réaliser cet aménagement.

Illustration :



Bilan :

Le chantier s'est bien déroulé. Nous n'avons pas rencontré de contraintes particulières. Ce résultat est dû à :

- une bonne préparation du matériel nécessaire ;
- une bonne compréhension des souhaits du client ;
- une répartition claire des tâches à effectuer au sein de l'équipe.